

あかぎね あかぎね (赤城嶺)

平成26年10月16日 第60号

3年生・校外学習

10月3日(金)に、3年生は、ぐんま昆虫の森に、校外学習に行ってきました。

天気にも恵まれ、バッタの原っぱでの自然観察、民家見学、昔遊び体験、芝生広場での昼食、映像シアター、ミニクラフト、館内見学と、たくさんの充実した活動を行うことができました。

朝の出発の時から目を輝かしていた子どもたちを見ると、いつもとは違った環境で、普段できない体験ができる校外学習は、子どもたちのよりよい成長にとって、意義深いものであることを再認識しました。



なかよし集会

10月7日(火)の朝行事は、今年度4回目のなかよし集会でした。4回目の活動ということもありますが、運動会での団活動により、仲間意識が深まり、いきいきと活動しているように見受けられました。

上級生が下級生を思いやりながら活動するなかよし集会は、本校の教育目標である「ひとを思いやり助け合う子」を具現化する教育活動であるとともに、本校のよき伝統として、確実に根付いていることを感じました。



伊勢崎市小学校陸上教室記録会

10月9日(木)に、伊勢崎市陸上競技場で、伊勢崎市小学校陸上教室記録会が行われました。本校からは、5・6年生42名の選手が、9種目に出場しました。また、選手以外の6年生も、全員見学に行き、選手の応援をしました。

選手の児童は、9月上旬から約1ヶ月間、火曜日・金曜日の朝練習と火曜日・水曜日・金曜日の放課後練習に、一生懸命取り組んできました。

選手の児童も、選手以外の児童も、とても立派な態度で、誇らしく思いました。



4年生・校外学習

10月10日(金)に、4年生は、群馬県立自然史博物館と群馬県庁に、校外学習に行ってきました。

行き帰りのバスの中では、レクリエーション系の児童の見事な進行のもと、とても楽しく過ごすことができました。

群馬県立自然史博物館では、クイズに答えたりしながら、じっくりと館内を見学しました。また、群馬県庁では、昭和庁舎や26階の群馬県のジオラマ、32階の展望ホールを見学しました。昭和庁舎では、映画の撮影が行われていて、見学を待たされたりするアクシデントもありましたが、天気にも恵まれ、とても有意義な校外学習となりました。

